

Complican con rebaja la revocación, dice INE

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ante el posible recorte de casi 5 mil millones de pesos a su gasto de 2022, el INE advirtió ayer a la Cámara de Diputados que, sin los fondos necesarios, no podrá convocar ni organizar la consulta de revocación de mandato.

“Un recorte desmedido a la solicitud presupuestal pone en riesgo la organización de la revocación de mandato, un ejercicio inédito de participación ciudadana que el INE sólo podrá convocar y organizar si cuenta con los recursos necesarios”, aseguró el presidente del órgano electoral, Lorenzo Córdova.

Durante la sesión del Consejo General, la mayoría de los consejeros se dijeron preocupados por la propuesta de la Comisión de Presupuesto en San Lázaro de recortar 4 mil 913 millones de pesos, lo que equivale al costo total de la revocación, que asciende a 3 mil 830 millones.

El consejero Uuc-Kib Espadas dijo que están por ver si los actores políticos realmente quieren que se lleve a cabo u optan por pasar factura política al organismo por aquellas decisiones que no les han gustado.

“No se puede pretender que el INE sea el que sabotea la revocación de mandato cuando al mismo tiempo

se procura bloquear financieramente al instituto para realizar la tarea que impone”, apuntó.

En el mismo sentido se pronunciaron otros cinco consejeros.

“Esperamos que en las próximas horas se pueda rectificar y que podamos tener recursos para garantizar este ejercicio ciudadano”, indicó Ciro Murayama.

